

Per Pedes von Mondorf nach St. Augustin



Die Läufergruppe kurz vor ihrem Start in Mondorf

„Pänz laufen für Pänz“

(Li) Einer langen Tradition folgend machten sich etwa 35 Läufer/innen und Walker/innen des Lauf- und Walking-Treffs des TuS Mondorf sowie einige Jugendliche des Mondorfer Jugend-Lauf-Treffs am Samstag, den 4. Januar 2014

auf den ca. 12 Kilometer langen Weg von Mondorf nach St. Augustin.

Anlass war die Überbringung des Schecks mit dem Reinerlös des 19. REWE-Weihnachtslaufes, der mit 10.500 Euro erstmals in der langen Geschichte des Laufes einen fünfstelligen Bereich erzielte.



Mitglieder des Jugend-Lauf-Treffs überreichten Ruth Wehnert symbolisch den Scheck

MoZ, 13.01.14

Gemeinsam mit den Sponsoren des Weihnachtslaufes Martina und Johannes Wiersberg (REWE), Nachfolger Arthur Boos (REWE), Uwe Henke (DAK Gesundheit Köln) sowie Stephan Rüb aus Leverkusen, der mit 81 Startern die größte Gruppe beim Weihnachtslauf anführte, wurden die Freizeitsportler/innen von Ruth Wehnert, der Vorsitzenden der Elterninitiative krebskranker Kinder, sowie Prof. Dr. Gerd Hornef und Oberarzt Dr. Harald Reinhard in der Asklepios Klinik empfangen. Im Kinderkrankenhaus angekommen verabschiedete sich Helmut Otto, der die Geschicke des Lauf- und Walking-Treffs des TuS Mondorf fast 27 Jahre leitete und übergab Staffelstab und Glocke sowie die zukünftigen organisatorischen Aufgaben des Lauf- und Walking-Treffs an seinen Nachfolger Michael Schoring.

In Vertretung für den gesamten Lauftreff sowie Jugend-Lauftreff überreichten in diesem Jahr Julia Greiner und Severin Domgörgen den Scheck an die Vorsitzende der Elterninitiative. Ruth Wehnert freute sich über den unerwartet hohen Betrag und betonte, dass in den 19 Jahren die stolze Summe von 77.500 Euro von den Teilnehmer/innen und Sponsoren gespendet wurden. Den Abschied von Helmut Otto resümierte sie mit den Worten: „Das haben sie letztes Jahr schon einmal gesagt“.

Die Elterninitiative krebskranker

Kinder versucht, mit diesen Spendengeldern den schwer erkrankten Kindern der Stadion 1b in der Asklepios Kinderklinik St. Augustin das Leben etwas zu erleichtern. Zur umfangreichen Unterstützung gehört nicht nur die Anschaffung moderner technischer Hilfsmittel, sondern auch die Realisierung von Familienferienaufenthalten, bei denen nicht nur die erkrankten Kinder, sondern auch deren strapazierten Eltern, mit den oft vernachlässigten gesunden Geschwistern, Erholung und Abwechslung finden. Des Weiteren werden die Spendengelder für den Erwerb von Tables-PCs verwandt, um damit die Erneuerung des „digitalen Klassenzimmers“ zu gewährleisten, da diese Geräte praktischer und mobiler sind als die Computer und Laptops, sowie zur Deckung anfallender Kosten der „Silberinsel“.

Für die 20. Auflage des REWE-Weihnachtslaufes am Sonntag, den 30. November 2014 möchte der Lauf- und Walking Treff des TuS Mondorf erneut versuchen mehr als 1000 Aktive zu mobilisieren, da bei der 19. Auflage genau 1318 Sportler/innen mit Lauf-Chip auf dem Adenauerplatz in Mondorf das Ziel erreichten. □